









Betriebsergebnisse der unter Königl. sächsischer Staatsverwaltung stehenden Eisenbahnen.

Table with columns for 'in den Wochen' (vom 3. bis 9. Juli 1887 and vom 4. bis 10. Juli 1886) and 'Wagenladungen à 5000 kg'. Rows include Sächsisch, Preussisch, and other categories.

Die Branntweinsteuer.

Die Besteuerung des Branntweins findet bei uns bisher in der Art statt, daß das Rohmaterial zu besserer Vertheilung — der Spiritus — bei seiner Erzeugung in den Brennereien...

In der Art der Steuererhebung nach dem Maßraum lag eine wesentliche und demnach Besorgnis erregende Veränderung...

Son dem in Deutschland gewonnenen Spiritus werden fernere eine 1/2 ausgeführt, besonders nach Frankreich, Spanien u. a. m. der deutsche Spiritus...

produzenten gedrückt haben, der schließlich für seine Ware Geld haben muß, und sie entweder zu dem immer mehr sinkenden...

Der Weg des Branntweinsmonopols, welchen die Regierung in der vorstehenden Session des Reichstags vorgelegt...

Während die Spiritusproduktion für die Ausfuhr durch diese Abgabe ganz unbedeutend bleibt, so wird...

Die Situation des in hohem Grade gedrückten Brennereigewerbes würde somit durch eine Preissteigerung um einen Teil...

Berungslücke scheint folgetreten oder über ein Kalkül gefaßt zu sein.

Provinzialnachrichten.

Leipzig, 11. Juli. Die Bemühungen des hiesigen Vereins für Ferienkolonien, auch in diesem Jahre eine möglichst große Zahl Kinder nach dem Gebirge...

Leipzig, 11. Juli. (A. Tgl.) Gestern mittag begab sich eine Deputation der Universität zu dem Königl. Reichshauptmann Dr. Graf zu Wankner...

Greifswald, 10. Juli. (A. Tgl.) Unter dem Vorsitz des Rittersgutsbesizers Steiger-Scholz fand heute hier im Hotel „Stadt Altenburg“ der erste sächsische Bauerntag...

Plauen, 10. Juli. Die Platzfrage für den in unserer Stadt zu erbauenden neuen Schlachthof, für welchen zunächst die untere und dann die obere Aue...

Remmberische.

Remmen zu Hartzburg. 1. Tag. Sonnabend, 9. Juli. Herzog Julius Jagd-Kenners. Preis 500 M. Hent. v. Wilsch...

Kopenhagen. Sonntag, den 10. Juli. Verlaufs-Kenners. Preis 1800 Kronen. Für Zweijährige. Königl. Hauptgestüt St. Wilhelms...

Verlaufs-Kenners. Preis 1800 Kronen. Königl. Hauptgestüt St. Wilhelms. Verlaufs-Kenners. Preis 1800 Kronen. Königl. Hauptgestüt St. Wilhelms...

Statistik und Volkswirtschaft.

Internationaler Getreidebericht. Dresden, 11. Juli. Die Witterung ließ in den vorstehenden 14 Tagen nicht für das Gelingen der Feldernte zu wünschen übrig...

Die sächsischen Wörten deckten in den letzten 14 Tagen in weit höherem Maße. Der Dresdner Börse bezieht die letzten Notierungen unbedeutend...

Die sächsischen Wörten deckten in den letzten 14 Tagen in weit höherem Maße. Der Dresdner Börse bezieht die letzten Notierungen unbedeutend...

Die sächsischen Wörten deckten in den letzten 14 Tagen in weit höherem Maße. Der Dresdner Börse bezieht die letzten Notierungen unbedeutend...

Die sächsischen Wörten deckten in den letzten 14 Tagen in weit höherem Maße. Der Dresdner Börse bezieht die letzten Notierungen unbedeutend...

Die sächsischen Wörten deckten in den letzten 14 Tagen in weit höherem Maße. Der Dresdner Börse bezieht die letzten Notierungen unbedeutend...

Dresdner Nachrichten vom 11. Juli.

1. Nach dem Verzuge anderer Städte bildet seit einigen Jahren der Auszug für Ferienkolonien auch sogenannte Stadtkolonien (Waldpflügen). Die denselben zugetheilten armen sächsischen Kinder erhalten früh und abends je 1/2 Liter gute Milch...

Kas dem Polizeiberichte. Einen Oberstentelbruch erlitt vorgestern nachmittag in einem Rekrutenaufgahorten ein 10-jähriger Knabe. Derselbe hatte sich, das wiederholte Verbot des Vaters ungeachtet, an eine im Gange befindliche Schaufel gelehrt...

Dresdener Börse, 12. Juli 1887.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes Staatspapiere, Deutsche Reichsanleihe, and various bank shares.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes Leipzig Stadtblaie, Russische Anleihe, and various bank shares.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes Württembergische Eisenbahn, Oberfranz. alte Gold, and various bank shares.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes Dresdener Bank, Leipziger Bank, and various bank shares.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes London, Hamburg, and various bank shares.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Table with 2 columns: Instrument name and price. Includes various bank shares and financial instruments.

Alle die Verantwortlichen: Otto Sand, Professor der Literatur- und Kunstgeschichte.

Verlag von H. O. Lehmann in Dresden.

Vertical text on the right edge of the page, including various notices and advertisements.